

(2) これから建て替えになる、練馬清掃工場、杉並清掃工場、大田清掃工場については、直営による運営とするものとする。

(3) 今後、数年にかけて、直営工場の整備係の強化、技術・技能の継承を図るため、整備係の一部業務委託を順次計画的に直営に戻す。

(4) 今回委託提案の対象の、千歳清掃工場及び港清掃工場の2工場に限り、技術係の業務に支障が出ないよう、一定の経過措置を講じる。

再提案の内容は口頭による説明であつたが、一旦これを持ち帰り、具体的には11月27日の小委員会交渉で



理解や共感を示す部分もあるが、委託提案そのものの撤回はもとより、基本的な部分でこちら側の要求に殆ど応じる内容を提示せず、今後の設備管理職員の採用についてのみ、一定前向きの対応を示した。

議論はこの一点以外に進展を見ないまま推移したが、11月25日の専門委員会で膠着状態の議論の末に、当局より協議期限が迫る状況も受けて、11月27日に第2回の小委員会交渉を設定し、新たに当局としての最終の再提案を行いたい旨提起がされた。

その内容の骨子は、
(1) 設備管理職員の採用については、設備管理職員の定数と今後の委託による推移を見ながらになるが、早要する点を考慮すれば、早期の採用が必要との認識である。設備管理職員の採用は実現したいと考えるが、一組経営委員会、評議会の

(6) 今後計画的に、直選工場の整備係の一部業務委託を順次直営に移行する、とした当局再提案は、この間工場の委託現場に於ける実態を、当局への要請や委託検証検討委員会等の場をつうじて、共同作業を含む日常的な委託請負契約からの法的コンプライアンスの逸脱の問題を提起し訴えてきた、我々の取組みの成果がもたらしたものと考える。以上を概ねの総括とし、再提案を、現時点での今回の運転管理等業務委託提案に対する、一定の到達点であると判断をした。

(3) 設備管理職員の採用について、当局の意志を含めて具体的な提起があつた事は、今後の一組経営委員会、評議会での検討の推移を注視しなくてはならないが、一定の成果として評価出来るものである。

(4) これから建て替えるに、練馬清掃工場、杉並清掃工場、大田清掃工場について、直営による運営とする旨表明がされた。

委託3工場を取り戻す事が出来るのは大きな成果であると云える。

(5) 解明要求の中でも強く求め、専門委員会の議論でも我々の要求の大きな柱だつた、技術係への設備管理職員の配置を存続させる点について、当局は頑なにこれを認めようとしなかつたが、最終的に今回委託提案の千歳清掃工場、港清掃工場の2工場での配置の存続を一定認めさせる事が出来た。

(6) 今後計画的に、直営工場の整備係の一部業務委員会、評議会での検討の推移を注視しなくてはならないが、一定の成果として評価出来るものである。

の再提案の中身を確認することとした。
小委員会交渉（別紙：再提案及び議事録）を受け、再その後の総支部常任執行委員会で、再提案に対する検討を行った。
その内容は、
(1) 今回の委託提案そのものを、大きく修正させる事は出来なかつた。区長会の了承を得た、当局提案の壁を突き崩す事が出来なかつた点は、現状の当局との力関係の反映であると云える。
(2) 委託提案の運転係全係の委託を修正させ、直営運転係を残す事が叶わなかつた点は、極めて残念であつ



くみこちゃん



トヨタ家族で見るトヨタ
本部より、お知らせです。
サンリオピューロランドヒ
リ上記の割引券（一枚で5
名まで）の提供がありま
た。特別入場割引券（期間
限定）は、2010年1月
16日（土）～1月25日（月）
まで。詳細は支部役員さ
までお願いします。
ご案内チラシです。

機関紙作成講座を行いました

音を北海道にての勉強会です。ノートPCがをお持ちの方は、持参してください。イラスト、漫画描きも計画いたします。

開催予定は、1月下旬か、2月初旬に行います。

ほんとは、泊まり込みで開催したいのですが、予算のこともあり、日帰りになりますが充実した一日になりますので是非、ご参加ください。

お知らせポスターを送信いたしますので、ご覧いただき、前向きに考えて、お願いします。

今年の目標は、パソコンのスキルアップですね。

成します。上級になると、アドバインデザインやペーパージメークなどを勉強します。一組総支部通信は、アーノドビのクオーレエクスプレスというソフトを使用し、マックG4で作成していきます。最終的には、開きやすいPDFで印刷します。

ウインドウズでも、同様にできるようになり、便利になりました。一組本庁支



第1回ゴルフ大会開催のお知らせ

組合員の 皆様の情報、記事を掲載 します。メモで結構ですの で、お寄せください。

アマチュア無線同好会募集



フォトギャラリー

